

Mixen und Schütteln

Gelungene Cocktailparty im Jugendclub Gottenheim

Gottenheim. Womit vertreiben sich die Jugendlichen in Gottenheim in den unterrichtsfreien Tagen zwischen den Jahren die Zeit? Zum Beispiel mit einer alkoholfreien Cocktailparty im Jugendclub Gottenheim. Die erste Vorsitzende des Vereins Jugendclub, Sophia Selinger, und ihr Team setzten am 29. Dezember 2015 die Idee in die Tat um und luden Jungen und Mädchen zwischen 12 und 16 Jahren in den Jugendclub zum Cocktailabend ein. Circa 30 Jugendliche fanden sich an diesem Abend ab 17 Uhr im Jugendclub ein – gespannt, was sie hier erwarten sollte.

Das Jugendclubteam hatte die Zutaten und das Zubehör für drei Mixgetränke vorbereitet und half beim Zubereiten. Gemixt und geschüttelt wurden die drei Cocktails Virgin Colada, Pfirsichtraum und „

Kick to drink“ nach Anleitung durch die Jugendclubmitglieder. „Die Kinder und Jugendlichen haben aber auch selbst viel ausprobiert und neue Cocktails erfunden“, freut sich Sophia Selinger über die gute Stimmung bei der Veranstaltung im Jugendclub.

Wer keine Lust mehr auf Cocktails hatte, der konnte sich gemütlich auf den Sofas mit anderen Gästen unterhalten oder bei einer Runde Tischkicker zeigen, was er beziehungsweise sie kann. Am späteren Abend nach ausgiebigem Cocktailgenuss wurde gemeinsam mit dem Jugendclubteam gespielt. „Der harte Kern blieb bis kurz nach 21 Uhr. Vor allem für unsere jüngeren Gäste war der Abend ein voller Erfolg“, freuen sich Sophia Selinger und das Jugendclub-Team über die gelungene Veranstaltung. (ma)



Leckere Cocktails wurden im Gottenheimer Jugendclub gemixt. Foto: privat